



5月 園だより

枚岡幼第22-09号
認定こども園
枚岡カトリック幼稚園
2022年4月27日

～今月の聖句～

アヴェマリア、恵みに満ちた方、主はあなたとともにおられます。

(アヴェマリアの祈り)



五月は一年の中でも一番自然の彩りがうつくしい月です。そんな五月私たちは「母の日」を祝います。子どもたちに日頃の感謝の気持ちをお母様方に伝えることはとても大切なことと考えております。また五月はカトリック教会では「聖母月」と呼ばれ、特にマリア様を思い起こす習慣があります。聖母マリア様はイエス様のお母さんであるとともに、人類の母として私たち一人一人に対して心を配ってくださいます。マリア様のような、やさしい心、清い心、時には悪に立ち向かう強い心を持つるように、私たちも祈りとともに過ごしたいと思います。

園では、皆のお母さまであるマリア様を讃える集いとして「マリア祭」を行います。日々の保育の中で祈りとともに作ったお花と、ご家庭から持ってきてくださるお花をお捧げして、祈りの集いを行います。本来ならば保護者様と一緒に祈りたいのですが、今年度も年長組の保護者様のみお招きいたします。

まもなく、幼稚園の畑の玉ねぎを収穫する予定です。これは昨年子どもたちが植えたものです。子どもながら、大きいものを選んでひっぱっている様子はほほえましいものです。自分で収穫したものや、自分で作ったものは、やはりうれしいものですね。次はえんどう豆が大きく膨らみ、いちごも育ってきています。収穫が楽しみです。ご心配いただきました畑の先生「石原さん」は、お友だちのお祈りのおかげで、元気になって畑に来てくださっています。

乳児クラスや年少組のお友だちは、登園時にお母さんと離れられなくて泣いてしまうお友だちや、行き渋りをしてしまうお友だちもいらっしゃいます。お母さんとしっかり愛着ができていますからこそです。段々慣れていきますので、どうぞ安心して送り出してください。「いってらっしゃい！」と元気に送り出していただくことで、子どもたちは切り替えも早くなります。

□5月のねらい

- 年長 ・年長児として、正しく生活習慣や保育室でのルールを守りながら楽しく過ごす。
- 年中 ・新しい環境に慣れ、友だちと遊んだり関わったりすることを楽しむ。
・運動遊びに取り組む中で、やってもようとする意欲を持つ。
・生活の中で、自分の思いや気持ちを言葉で伝える。
- 年少 ・好きな遊具や、玩具、遊びを見つけて遊ぶ。園での生活の仕方を再確認し、安心して過ごす。
- 2歳 ・新しい環境に慣れ、安心した気持ちで快適に過ごす。
- 1歳 ・新しい環境に慣れ、家庭的な雰囲気の中で落ち着いて過ごす。